

Tinjau Vaksinasi Merdeka Candi, Panglima TNI Target 1 Juta Per Hari

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 5, 2021 - 16:37



Panglima TNI Marsekal TNI Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, S.I.P. Bersama Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si Tinjau Vaksinasi Massal

SEMARANG- Panglima TNI Marsekal TNI Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, S.I.P. dan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. beserta rombongan yang didampingi oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto lakukan peninjauan vaksinasi massal bertempat di GOR Jatidiri Semarang. Hari Kamis

(05/08/2021).

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menyambut Hari kemerdekaan RI yang Ke-76 dengan tema “Vaksinasi Merdeka Candi” serta guna mendukung percepatan vaksinasi Covid-19.

Dikatakan oleh Panglima TNI saat meninjau pelaksanaan vaksinasi bahwa strategi untuk menekan angka penyebaran Covid-19 yaitu melaksanakan 3M, 3T dan vaksinasi. Selain itu terdapat beberapa target yang telah ditetapkan oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo guna mencapai Herd Immunity yaitu melakukan vaksin 1 juta per hari, Positivity Rate Covid-19 sebanyak 5% dengan harapan rasio 1:15 bisa tercapai dan reproduksi efektif Covid dibawah angka 1 (satu) dalam waktu 14 hari.

“Apabila target target tersebut tercapai, maka di Jawa Tengah tercapai Herd Imunity”, ungkapnya

Panglima TNI juga menekankan kepada seluruh masyarakat untuk memiliki kesadaran kolektif dalam melaksanakan 3M dan 3T sebab terkait Varian Delta penyebarannya lebih cepat dibandingkan varian lainnya.

Kapolri juga menambahkan bahwa vaksinasi massal ini dilakukan hingga tanggal 17 Agustus dengan target yaitu 608.000 dosis vaksin. Hal ini dilakukan untuk mencegah laju pertumbuhan Covid-19, namun disisi lain pertumbuhan ekonomi masyarakat orientasi sektor kritikal dan esensial semuanya tetap bisa berjalan dengan memenuhi protokol kesehatan dan melaksanakan 3T dengan baik.

“Tentunya kita ingin bahwa akselerasi ini betul betul bisa dilaksanakan, dengan mengambil momen yang ada di hari kemerdekaan tentunya diharapkan vaksinasi kemerdekaan ini bisa melakukan percepatan dalam kegiatan penyelenggaraan vaksinasi”, Tambahnya.

Selain meninjau pelaksanaan vaksinasi di GOR Jatidiri Semarang, Panglima TNI juga melakukan Vicon dengan beberapa jajaran Kodim wilayah Kodam IV/Diponegoro terkait dengan pelaksanaan serbuan vaksinasi yang sedang dilaksanakan di masing masing daerah binaannya.

Adapun beberapa Kodim yang melaksanakan Vicon dengan Panglima TNI yaitu Kodim 0735/Surakarta dengan target 1.500 dosis vaksin yang dilaksanakan di Universitas Sebelas Maret (UNS), Kodim 0710/Pekalongan 1.940 dosis bertempat di Universitas Islam Negeri Raden Mas Said Surakarta (IAIN) Pekalongan dan Ponpes Al Fusha Kecamatan Kedungwuni kabupaten Pekalongan, Kodim 0720/Rembang dengan 1000 dosis bertempat di Ponpes Al-Anwar 2 Kec. Sarang kabupaten Rembang dan Kodim 0709/Kebumen dengan target 3000 dosis dilaksanakan di Kelurahan Tamanwinangun Kebumen dan di PT. Rama Gombong, Kecamatan Gombong. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(AGUNG)